

no ni a la situación del país y sería un pretexto para la reacción interna y para el imperialismo yanqui, para desencadenar una campaña contra 28 y “justificar” una intervención abierta en 34.

Obtener que 28 deje de ser solamente el hombre del ejército para transformarse en un líder popular. (Eso determinará que el Ejército no intervenga a sablazos ante las situaciones difíciles, resolviéndolas a veces a favor, pero en otras en contra del pueblo).

Aprovechar las elecciones para construir Comités de Frente Popular en la base y no limitarse a la conjunción de las fuerzas progresivas desde arriba.

Ahora que el país tiene una Constitución, terminar con la fraseología general sobre la revolución, que da la impresión de la inestabilidad y plantear el problema de consolidar la República democrática y ampliar las conquistas populares.

Plantear el problema de la destrucción de los grandes latifundios y de la entrega de tierra a los campesinos, en función de la diversificación de la economía agrícola –que tiene solamente 2 cultivos, azúcar y tabaco– produciendo para el consumo nacional el trigo, las legumbres, etc.

Elevar el nivel político ideológico del P. Los camaradas declararon su acuerdo con nuestras sugerencias y estamos seguros que las llevarán a la práctica.

El P. acaba de tener un Congreso que según se nos informa ha tenido una gran repercusión en la vida política del país. En estos días llegarán aquí 2 camaradas de la dirección del P. que nos harán un informe detallado sobre la situación del P. y del país. Trataremos de haceros llegar ese informe.

El P. debía preparar su Congreso en éste mes, pero ha sido postergado para permitir la participación en él de 25. Esperamos también aquí a un delegado de ese P., que nos hará un informe. Tenemos información de que el P. progresa, publica un diario popular, “La Hora”. Parece que están en vísperas de